

第1学年

学年だより





令和6年10月31日 **11月号**

第1学年 担任一同

秋を感じる季節になりました!

学校や公園の木々も色づきはじめ、秋の深まりを感じる頃となりました。先日の遠足では、こどもの国へ行きました。子供たちは、「どんぐりいっぱいあるね」「お弁当をみんなで食べておいしかった」 「遊具でも遊べた」などと話していました。楽しい遠足になったようです。生活科の学習では、どんぐりを使ってのおもちゃ作りをします。秋を感じながら楽しんで学習をしていきたいと思います。

11 月は気温が一段と下がってきます。また運動会も開催されます。体調を崩さずに運動会が万全に迎えられるよう、衣服の調節など、ご協力をお願いいたします。

学習不定

_		
	にくこ	くじらぐも しらせたいな、見せたいな など
l	さんすう	たしざん ひきざん など
	せいかつ	たのしいあきいっぱい きれいにさいてね
	おんがく	せんりつでよびかけよう がっきとなかよくなろう
	ずこう	たいせつボックス ぺったんコロコロ など
	たいいく	うんどうかいれんしゅう とびばこをつかったうんどうあそび
	どうとく	わすれていることなあい おふろそうじ など

お知らせとお願い*持ち物に関して、持って来ていただく日は、後日連絡帳でお知らせします。

☆生活科・図工の持ちものについて

生活「たのしいあきいっぱい」や図工の「たいせつボックス」では、秋のおもちゃづくりや宝物ボックスを作成する予定です。飾りに使える好きな色のリボンやモール、ボタン、ビーズ、紙コップ、つまようじなどを、お子様とご相談のうえご準備ください。

☆どんぐりや落ち葉、まつぼっくり集めのお願い

学校ではどんぐりを拾いますが、ただ、もう少し量があると活動の幅が広がるかと思います。つきましては、公園に行った際にぜひどんぐりや落ち葉、まつぼっくりなどを拾っておいてください。 どんぐりは冷凍したり煮沸したりして保管ください。

☆希望制個人面談のアンケートについて

12月9日(月)から行われる希望制の個人面談のアンケートをミマモルメにて配信します。面談を希望するしないに関わらず、14日(木)までに全員回答をお願いいたします。個人面談日程表は21日(金)に配付いたします。

裏面へ続く

☆宿題について

後期に入り、漢字ノートを宿題として取り組みはじめています。毎日持ってくることになっていますので、ご確認いただけたらと思います。

また、ギガ端末を週に1回(基本的には水曜日に持ち帰りの予定)ほど持ち帰っています。宿題としてミライシードでのドリルパーク、音読の様子の録画などを出していきます。なお、11月末まで電子書籍を読むこともできますので、宿題を終えた後などにぜひご活用ください。

☆11月~3月の体育学習(運動会の練習時も)の服装について

冬場は体育着の上にトレーナーなどを着用して構いません。動きやすさと安全面からフードやファスナー、飾りのついていないもの、袖が長く手がかくれないものを体育用としてご用意ください。 また赤白帽子のゴム紐が緩んでしまっている場合は、安全面などの観点から新しいゴム紐へと変えていただくようお願いいたします。

- *長袖のアンダーシャツやアンダーパンツ(レギンスなど)も体育着の中に着用可です。
- *上着に関しては、体育用として体育着袋の中に別にご用意ください。また、運動会の練習も始まりますので、体育着は毎日持たせてください。

